

Exitoso evento de celebración del XX aniversario de relaciones diplomáticas México-Liechtenstein

20-oct-14

El pasado sábado 18 de octubre, se realizó en Vaduz un evento conmemorativo del 20 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre México y Liechtenstein, con un concierto de jóvenes cantantes de ópera, becarios de la Fundación SIAA que preside el Cónsul Honorario de México, Rolando Wyss, entre los que destacó el tenor mexicano Diego Silva.

Al término del concierto, se llevó a cabo una Fiesta Mexicana en el Museo de Arte de Vaduz, organizada conjuntamente por la Embajada y el Consulado Honorario, a la que asistieron cerca de 150 personas, entre autoridades gubernamentales, representantes de instituciones culturales y académicas, empresas, así como miembros de la comunidad mexicana e iberoamericana de ese Principado.

En sus palabras de bienvenida, el Embajador Jorge Castro-Valle destacó la serie de actividades conmemorativas realizadas a lo largo del año, entre otras: en enero, la inauguración del Consulado Honorario; en junio, la presentación de un documental sobre Diego Rivera y de una exposición fotográfica de Gabriel Figueroa en la Universidad de Liechtenstein; así como la emisión de una Declaración Conjunta el 1 de julio pasado.

En un ambiente de gran cordialidad, amenizado con música mexicana, los asistentes degustaron bocadillos típicos de la cocina de nuestro país y brindaron por el fortalecimiento de la amistad y cooperación entre ambos países.

